
Protokoll der FSK-Sitzung vom 30. Juni 2009

• Anwesend: Physik (Matze, Rosmarie, später Juro), Mathe/Info (Alex, Ben, Jonathan),
Geo (Christoph), WiWi (Markus, Louisa), Mach/CIW (Alex zu spät), Etec (Jonas, Simon,
Ralph), Archi (Johannes, Peter), InWi (Julian), UStA (Noah), Chem/Bio (Christoph),
Stephan (GeistSoz), Micha Q (PBS-Kommunikation)

• Protokoll: Matze

TOP (1) Berichte

TOP (1.1) UStA

• KalendUStA-Texte wollen Freitag gedruckt werden → nachhaken!

• Treffen mit dem CareerService (Vorstellung ihrer Arbeit in diesem Semester sowie allg.
Kommunikation) verschoben auf den 22.7., der UStA darf auch kommen.

• Innen-Phil wird sich demnächst mit dem CareerService treffen wegen der vor langer Zeit
(sogar doppelt) verschickten Briefen an Studierende

• Unifest war. Und es war gut.

• Listen der Kandidaten für Senatskommissionen befinden sich im UStA, Interessierte bitte
baldmöglichst eintragen!

• neue Verhandlungen für StudiTicket: Am 23.7. mit Geschäftsführer.

voraussichtlich darf man mit weiteren studentischen Aktionen Anfang WiSe rechnen.

• EUCOR: Es hat sich der Rat der EUCOR-Studierenden gegründet. Interessenten dürfen
sich im UStA melden.

• Besuch von Rebecca Brauns (Modalurisierungsbeauftragte des KIT) vorgeschlagen. Stößt
die Idee auf Zustimmung? Phil schickt Informationen rum

• Universitätsleitung will Studienkolleg-Tests zu verpflichtenden Aufnahmetests machen.
Sebastian Maisch wird weitere Informationen über fsk oder fsk-intern schicken.

• PBS-Roundtable wurde abgesagt und in den Herbst vertagt.

FSen befragen: allgemeiner FS-PBS-Roundtable erwünscht?
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• Sigrid (AStA-Angestellte im UStA) will 2 Wochen vor der O-Phase die Namen aller O-
Phasen-Hiwis wissen.

→ den O-Phasen-Organisatoren mitteilen.

TOP (1.2) Matheinfo

• neuer Eulenspiegel, sonst nichts

TOP (1.3) Architektur

• Fest war gut, bis auf dass irgendein Vollhonk 3x aus dem Fenster gesprungen ist.

Problem: Die Stadtverwaltung hat sich geweigert, Die Genehmigung für Beschallun-
gen nach 23 Uhr auszustellen. Freies Zitat der Sachbearbeiterin:

”
Wenn’s nach uns ginge,

gäbe es sowieso keine Studentenfeste“. Anwesender Juro wirft die Frage ein, was denn
aus den großen Befürwortern studentischer Kultur in der Politik (s. Podiumsdiskussion)
geworden ist. Und was wird aus der

”
Studentenstadt 2015“? Man darf gespannt sein...

In dem Kontext: Jeder FSK-Vertreter soll zur nächsten Sitzung die jeweilig letzten
Bestimmungen zu Fachschaftsfestern mitbringen, zum Zusammentragen.

TOP (1.4) GeistSoz

• gutes Fest, gleich im Kontext: Fest hatte Sondergenehmigung bis 3 Uhr (aber GeistSoz
wohnt auch weit weg von Wohnungen)

TOP (1.5) Wiwi

• Bundestagspetition
”
Jeder abgeschlossene Bachelorstudent soll einen Master anfangen

können“. Noah schickt den Link rum, bitte voten.

• FakRat: Hiwiverträge für Masterstudenten werden nur unter 40 h
Monat

ausgestellt, da für
höherwertige Verträge eine Maximalzeit von 6 Jahren (bis Promotion) vorgeschrieben
ist (Wissenschaftszeitvertragsgesetz). Zieht das Problem mit sich, dass eine wertvolle
finanzielle Unterstützung verloren geht. Problem soll in alle FakRäte und ins StuPa (ist
ja heute abend) getragen werden.

• diese Woche: WiWiSo mit Menschenkicker

2



TOP (1.6) Geo

• Steinpilz heißt jetzt Geophon

• RZ-Mailinglisten funktionieren nicht

• Welche Fachschaft will am 16. Oktober (O-Phasen-Freitag) das O-Phasen-Fest zusammen
mit den Geos feiern?

TOP (1.7) Forum InWi

• bieten jetzt Skype-Gespräche für Studeninteressierte an

• verkaufen Pommes am WiWiSo (angeblich lecker)

• bald 100. Forumssitzung

TOP (1.8) Chemie

• nichts neues

TOP (1.9) Etec

• Man stellt Ralph vor, der demnächst offizieller FSK-Vertreter ist

• wollen sich neuen Kühlschrank kaufen und verschenken ihren alten. Physik schlägt zu.

• Interesse an
”
Night of Science“. Könnte so eine Veranstaltung von Studenten organisiert

werden?

→ andere (naturwissenschaftl.) Fachschaften sollen mal gefragt werden

• neuer Abteilungsleiter im RZ soll Professorentitel erhalten, ohne Lehre zu erhalten. In
diesem Sinne schlagen die Etecs mal dem Menschen vor, doch irgendetwas zu lehren (da
Markus einwendet, es wäre dumm, es sich mit höheren RZ-Posten zu verscherzen).

Nachtrag: Protokollant hat gerade mal mit dem Herren Kosmider (sitzt ja im Se-
nat) darüber geredet. Das Problem scheint wohl viel tiefgehender zu sein: Dem Herrn
Abteilungsleiter geht es um seine W3-Stelle, die er gerne behalten möchte. Das Rektorat
willigt dem zwar zu, allerdings ist dies eine Besoldungsfrage und als solche eine Sache
des Ministeriums. Unabhängig davon wissen wohl viele Professoren nicht (und das ist
ein weiteres Problem), dass das Rektorat den Professorentitel frei ohne Verpflichtungen
vergeben kann, was Gesetz ist.(Ende Nachtrag)
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• Verbesserungsvorschläge in Physik-Exchange-Brief eingeflochten.

Zum Thema: Die Fachschaft Physik will endlich ihren Exchange-Brief abschicken.
Daher wird der Brief vor den jeweiligen Fachschaftssitzungen morgen über fsk-intern
geschickt, auf den Sitzungen wird dann beschlossen, wer den Brief im Namen seiner
Fachschaft unterzeichnen kann. Der Brief hängt in ausgedruckter Form bis Donnerstag
Abend in den Fachschaftsräumen der Physik, einfach zum signieren vorbeikommen.

TOP (1.10) Mach/CIW

• Sommerfest demnächst

• Wollen vielleicht ihre Homepage ins KIT-Design übertragen.

• Professor Böhlke will Eliteprogramm für Schüler mit guten Abinoten einführen. Fachschaft
ist dagegen, will so ein Programm für Schüler jedwelcher Abinote.

• haben 42-Meter-Anti-Studiengebühren-Banner gemacht und vor dem Schloss für so ne
Abstimmung fotographiert. Aufruf zum Abstimmen (für das Bild) - Der Protokollant
verweist auf Alex’ Mail vom 25. Juni.

• Fachschaft Mach/CIW meint, die O-Phasen-Kneipentouren letztes Jahr waren zu chao-
tisch. Daher bitte dieses Jahr mitteilen, wann wer wo wie macht. → fsk-intern.

Juro wirft sofort sehr vorbildlich ein: Physik - Montag, Dienstag Abend.

TOP (1.11) Physik

• Feststellung, dass ihr eigener Dekan das U-Modell nicht durchschaut hat.

Hiermit die Bitte, dass jede Fachschaft zur O-Phase ihren Professoren oder zumindest
Dekanen das U-Modell näherzubringen versucht, also zur U-Modell-Vorstellung einlädt

• Stellungnahme zu abhängigen Wahlen (FakRat/Senat) ist demnächst auf der Homepage.

Jede Fachschaft sollte auch vor den Wahlen Mitte/Ende Juli eine kurze Mail über
ihre Verteiler schicken, um ihren Studenten kurz mitzuteilen dass man durch eine geringe
Wahlbeteiligung das Signal setzt, mit der politischen Stellung der Studierenden nicht
zufrieden zu sein und mehr Mitsprache wünscht. Man darf dabei auch gerne auf den Text
der Fachschaft Physik verweisen.

• zur ....kit.edu-Adresse:

Wieder eine Bitte an alle Fachschaften: Fragt doch einfach mal bei der betreffenden
SCC-Stelle nach, ob diese Adressen nicht ohne die Bedingung eingerichtet werden können,
bzw. einfach eine kurze Weiterleitung auf die bisherigen Homepages sein könnten. Dass
die Bedingung, die Seiten an den KIT-Stil anzupassen sind, nicht einzuhalten ist, sollte
klar sein. Möglichst viele Anfragen wären exakt in unserem Sinne.
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Sitzungsende um 1905 Uhr
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